



# 時習 2023

嬉野市立嬉野小学校

学校だより

文責 武藤 敏

令和5年 6月15日 (No.3)

## 嬉野小学校のプール掃除、水泳授業開始！

先月23日(火)に嬉野小学校のプール掃除を行いました。プールの周りは樹木もたくさんあり、木の葉や砂がたくさんありました。当日は、まだまだ肌寒い気温でしたが、この夏みんなが安全で楽しく活動できるように、磨き上げました。

お陰で、掃除前と後では見違えるように綺麗になりました。

綺麗になったプールでいよいよ、水遊び、水泳の授業が始まりました。

6月第3週がプール開き週間です。13日の月曜日、梅雨真っ只中ではありますが、時折日差しも出て絶好のプール日和でした。やはり、プールの中はまだまだ冷たく感じるらしく、子ども達の元気な歓声が聞こえてきました。児童個々に水泳の目標を立て、その達成のために頑張ってもらいたいと思います。まずは、しばらくぶりのプールです。水慣れでしっかり身体を慣らしましょう。



## 一年生芋苗さし体験

6月7日(水)嬉野地区地域コミュニティの方々のご指導で、1年生による「芋苗さし」を体験させていただきました。畑の草取り、畝づくりなど何から何まで準備していただいた地域コミュニティの方々には、ただただ頭が下がる思いです。嬉野小の元気な1年生は「大きくな～れ！」の掛け声をかけながら、たどたどしい手つきではありましたが、しっかりと苗を植えることができていました。秋には大きな「芋」が収穫できることを楽しみにしてほしいと思います。



## 5年生田植え体験

毎年、学校下の田んぼ一部をお借りして5年生の総合的な学習の一環で田植え体験を実施しています。今年度は、6月5日(月)農協より森様、辻様、2名をお招きし、稲苗の植え方のコツを教えてくださいました。子ども達のほとんどが素足で田んぼに入った経験がなく「ヌルッ！」とした感覚が心地よいやら気持ち悪いやらで、あちらこちらで歓声が上がっていました。この日も強い日差しの元での学習でした。田植え後には、農協理事の山口満夫様のご厚意により、冷たい

お茶を用意していただきました。汗をかいた後の冷たいお茶が子ども達に大好評でした。ありがとうございました。



### 6年生「思い出一杯の修学旅行」

5月29日30日の1泊2日で長崎市での6年生の修学旅行を実施しました。1日目は被爆者の方の講話を聞き、学校では学べない戦争の悲惨さや平和の尊さを改めて学習しました。原爆資料館を見学した後、原爆投下の中心地まで移動し平和集会を実施しました。昼食をとった後、小雨が降ってきましたが、浦上地区フィールドワークを平和ガイドさんと共に実施しました。長崎の歴史と戦争の爪痕を肌で感じ取るとても有意義な活動ができました。宿泊は、長崎市伊王島のホテル「アイランドナガサキ」でした。食事は美味しいバイキングに舌鼓を打ち満腹になって、友達との楽しい夜を過ごしたようです。

翌日は、小雨の降る中ではありましたが、自主研修で路面電車等を活用して、長崎市内を散策して楽しめたようです。長崎に行った経験がある児童もおりましたが、学校の友達との一泊旅行は、また違った楽しさがあったようです。お疲れさまでした。



### 嬉野小150周年特集



年代の記録が残っていないので、いつ頃は定かではありませんが、以前の嬉野小での水泳大会の一幕のようです。25m×15mのプールです。写真に写っているのは、左奥がトイレで右奥が鉄筋コンクリートの校舎、右手前が図書室や理科室があった校舎だと思われます。校舎の間に「牛乳置き場」があり、夏場は牛乳瓶に「氷」がかかっていましたが、給食を食べるころになると、溶けてなくなっていたのを覚えています。以前は「小プール」がなかったので、水位を下げて授業をしていたようです。懐かしいですね。